

Klinikums-Chef von Oppen muss gehen

Führungswechsel im Klinikum Landshut: Geschäftsführer Nicolas von Oppen wird mit sofortiger Wirkung abberufen und freigestellt. Dafür hat sich das Stadtratsplenum am Freitagabend in nichtöffentlicher Sitzung einstimmig ausgesprochen. Es folgte damit im Wesentlichen einer in dieser Woche gefassten Empfehlung des Aufsichtsrats. Über die Gründe für diesen Schritt wurde Stillschweigen vereinbart. Um die Handlungsfähigkeit des Klinikums zu gewährleisten, wurde der bisherige Verwaltungsdirektor André Naumann interimsmäßig zum Geschäftsführer bestellt.

Mit der Entscheidung revidierte der Stadtrat zudem einen im März gefassten Beschluss, in dem von Oppen eine Vertragsverlängerung um drei Jahre in Aussicht gestellt worden war. Nun sei der Stadtrat aber zum Schluss gekommen, sagte Oberbürgermeister Alexander Putz, dass eine weitere vertrauensvolle Zusammenarbeit mit von Oppen nicht mehr möglich sei. (Ausführlicher Bericht folgt in der kommenden Woche.)

-bb-